

Polia, revue de l'art des jardins 5 (2006-1)

PLEASE SCROLL DOWN FOR ENGLISH VERSION

Polia, revue de l'art des jardins n° 5 (2006-1)

L'Association pour l'histoire de l'art des jardins a le plaisir de vous informer de la parution du n° 5 (2006-1) de Polia, revue de l'art des jardins, dont le sommaire est le suivant :

Claude Mignot, ÉDITORIAL

ÉTUDES

Nicole Gouiric, Histoires de brins et brins d'histoire : ruminations sur les gazons et faux gazons dans les jardins du XVIIIe siècle.

Romain Portes, Yves Bück, Les aménagements hydrauliques à Chantilly au XVIIe siècle.

Vincent Maroteaux, De Bonnes à Chamarande, naissance et développement d'un jardin (XVIIe-XVIIIe siècles).

Olivier Rialland, Le style paysager dans l'Ouest ligérien au XIXe siècle : formes, fonctions et imaginaires.

DOCUMENTS

Yves-Marie Allain, De nouvelles serres pour le Jardin des plantes : Charles Rohault de Fleury (1801-1875) et le modèle anglais.

ACTUALITÉ

Yves Cranga, Le jardin historique, un patrimoine malgré tout. Libres propos sur les problèmes liés à la protection, la conservation et la restauration des parcs et jardins historiques.

COMPTES RENDUS, LIVRES PARUS, COLLOQUES, EXPOSITIONS, RÉSUMÉS

Les sommaires des quatre premiers numéros sont consultables à l'adresse http://www.polia.fr/sommaire/Le_sommaire_dx.html.

Les résumés des articles (en français et en anglais) sont également en

ligne à partir du n° 4

(http://www.polia.fr/analytique/sommaire_des_x.html).

Les propositions d'articles inédits sont à adresser sous forme d'un résumé d'une page à l'Association pour l'histoire de l'art des jardins, BP 70307, 75327 Paris cedex 07 ou à l'adresse revue.polia@wanadoo.fr.

Association pour l'histoire de l'art des jardins

BP 70307

75327 Paris cedex 07

<http://www.polia.fr/>

E-mail : revue.polia@wanadoo.fr

Polia, revue de l'art des jardins Nr. 5 (2006-1)

The French Association for Garden Art History is pleased to let you know about the release of Polia, revue de l'art des jardins Nr. 5 (2006-1):

TABLE OF CONTENTS

Claude Mignot, EDITORIAL

ARTICLES

Nicole Gouiric, From Blades of Grass to Blades of History: Some Ruminations on Real Lawns and Imitation Lawns in Eighteenth Century Gardens.

Romain Portes, Yves Bück, Waterworks at Chantilly during the Seventeenth Century.

Vincent Maroteaux, From Bonnes to Chamarande, Birth and Development of a Garden (Seventeenth to Eighteenth Centuries).

Olivier Rialland, The Landcape Style to the West of the Loire Valley during the Nineteenth Century: Form, Function and Imagination.

DOCUMENTS

Yves-Marie Allain, New Greenhouses for the Jardin des Plantes: Charles Rohault de Fleury (1801-1875) and the English Model.

NEWS

Yves Cranga, The Historic Garden, Heritage as well: Remarks on the Problems associated with the Protection, Conservation and Restoration of Historic Parks and Gardens.

BOOK AND EXHIBITION REVIEWS, SYMPOSIUMS, ABSTRACTS

Tables of contents can be found at

http://www.polia.fr/english/sbi/Summaries_of_x.html.

French and English Abstracts are posted at

http://www.polia.fr/english/abstracts/pol4/Abstracts_Polx.html and

http://www.polia.fr/english/abstracts/pol5/Abstracts_Polx.html.

Submissions of one-page abstracts should be sent to Association pour l'histoire de l'art des jardins, BP 70307, 75327 Paris cedex 07, FRANCE ou to revue.polia@wanadoo.fr.

Association pour l'histoire de l'art des jardins

BP 70307

75327 Paris cedex 07

FRANCE

<http://www.polia.fr/>

E-mail : revue.polia@wanadoo.fr

Quellennachweis:

TOC: Polia, revue de l'art des jardins 5 (2006-1). In: ArtHist.net, 27.06.2006. Letzter Zugriff 17.03.2026.

<<https://arthist.net/archive/28299>>.